

新年度にあたり

永井 一史会長

会長方針「ロータリーの原点に立ち、親睦と和と輪による奉仕活動の推進」

和気藹々と語り合う当クラブの良き伝統を大切にしながら、変革する社会に対応したクラブ作りと、会員の皆様のご多忙の中、当クラブの例会や行事に出席したいという気持ちになっていただける、魅力あるクラブにしたいと思っております。



また、当クラブの収支改善を行います。一般会計が、年間 250 万円のマイナス、今年度も 50 万円の赤字になりそうです。皆様にはクラブの収支が厳しい状況をご理解して頂き、且つ、やるべきことはやっていただきたいと思っております。

例会の出席率の向上、これには食事の改善が不可欠です。また、会員増強は非常に重要です。現在会員 37 名、そのうち 9 名が休会者です。入会して頂くために魅力あるクラブ作りを行います。

当クラブ発展のため、1 年単位で出来ることと、3 年から 5 年後の近未来を見据えた魅力ある当クラブのあるべき姿のビジョン作成が必要です。この件は山下次期会長をまとめ役として、入会が若い会員を中心に構成しました。3 ヶ月毎に進捗状況の報告をして頂きたいと思っております。

また、女性会員を増やすことも RI の大きなテーマです。当年度の幹事には女性会員の西村会員になっていただいておりますので、女性の目から見たロータリー作りにも挑戦していききたいと思います。

職業奉仕委員会は、会員相互の職業理解の促進が重要です。職業の紹介を卓話でして頂きたいと思っております。また、ホームページでの会員の会社案内を差し障りのない範囲で作成していききたいと思います。

社会奉仕委員会は、当クラブには元区議、現区議、千代田区の役員と、千代田区に詳しい方がいらっしやいますので、千代田区内で支援ができるテーマの発掘のご協力をお願い致します。また、地区補助金が承認されました、千代田区子ども食堂支援もスタートいたします。また、今年度、地区から表彰されます、ウォーキング・クリーン・プロジェクトも継続していききたいと思います。

国際奉仕委員会は、タイとインドの貧しい状況の子供たちの脱出への手助けをいたします。ブラジルへの支援は終了といたしました。新たにベトナムへの支援を、木宮会員が考えておりますので、佐々木委員長、宜しく願いいたします。

青少年奉仕委員会は、今年度は青少年交換学生を受け入れ、派遣はありませんが、千代田区の青少年への具体的奉仕の模索が必要かと思っております。

プログラム委員会の卓話は、テーマはジャンルを問わず魅力的な、有益な、有意義な卓話をお願いします。

ロータリー情報委員会は、ロータリーの友への投稿や、月 1 回例会でのロータリーの友の記事紹介をお願いします。ロータリーの存在をアピールしてほしいというのが、今年度のガバナーの要請です。

親睦委員会には、1 泊、または、日帰り旅行企画して頂けたらと思っております。また、神田ロータリークラブとの合同例会、11 月 13 日(水)、3 月 26 日(木)です。納涼会、クリスマス会もよろしく申し上げます。今年

度は地区大会が沖縄で開催され、令和 2 年 2 月 12 日(水) 13 日(木) がメインの日です。沖縄の地区大会に合わせた親睦会の企画をお願いします。

米山委員会ですが、米山奨学生には月 1 回以上の例会出席のほか、社会奉仕等の奉仕活動や親睦会への積極的参加要請をお願いします。

各委員会へのお願いです。3 ヶ月に 1 回、例会において活動報告をお願いしたいと思います。

最後に、私がロータリークラブに入会するきっかけの一つになった詩をご紹介します。

「生まれ変わったら」

生まれ変わったら私は糞ころがしになりたいんです
皆が嫌がる仕事を文句ひとつ言わずにできる

生まれ変わったら私は踏み台になりたいんです
欲しい物に手が届かない人がいたらその人の足場となって手助けをすることができる

生まれ変わったら私は石ころになりたいんです
どんなに人に蹴られてもどんなに雨に打たれても決して負けない

本当は今のままでそういうことが出来る人間に
私はなりたいんです

(岐阜県吉城郡・家事手伝い 18 歳)

2019年7月10日

納涼家族親睦会

多田地区職業奉仕委員会カウンセラーより

ロータリー活動のベースは親睦であり、その親睦の上に職業奉仕がある

また、ロータリー活動の奉仕は職業奉仕を通して地域社会をより良くすることにある

従って、職業奉仕はロータリー活動の中心的奉仕活動といえる

時代は変わり、世の中の変化を肯定する必要があるが、根本理念である職業奉仕を忘れたなら、ロータリーの由縁はない

職業奉仕は難しいとよく聞くが、そんなことはない。ロータリアン自身の職業を一生懸命、精魂込めて継続することと心得ている

職業なくして人間は生を続けることができない。後世に対する責任の重大さを考え、次代を担う人々を育成すること、すなわち職業人を育成ということも大切にとらえるべきと思う

自分の職業を精魂込めて続けること、次代を担う職業人を育成すること、この2点が我々に課せられた責務ではあるまいか

ロータリー活動は決して派手な活動ではない、地味でも良いではないか、人のために少しでも役に立ち、人間がより幸せに暮らせるために、自分の持ち得る力を発揮し、行動する個人が一人でも多く現れるべく努力、研鑽を続けていくべきと思考する

11時～12時 増上寺見学
13時～昼食 どうふ屋うかい

ゲスト

石渡 伸幸会員同行者	角田 靖様・緒方 志光様
大原 正道会員奥様	大原さとみ様
高山 肇会員奥様	高山 智子様
山田 丈夫会員奥様	山田ひろみ様
米山記念奨学生	付 達文さん



2019年規定審議会：重要な変更点

◆メイクアップ

ロータリアンは、欠席した例会のメイクアップを同じロータリー年度内に行うことができる

◆会長

クラブ会長は、後任者が選出されていない場合、1年まで任期を延長できる

◆クラブ人頭分担金の増額

2019-20年度の人頭分担金は半年ごとに34ドル、今後3年間は、RI人頭分担金が年に50セントずつ増額

◆多様性

クラブは、多様性を推進するような均衡のとれた会員構成を必要とする

◆職業分類

職業分類の制限が廃止され、特定の職業分類の会員の適切な数をクラブが自ら決定できる



創立 1993年10月13日(平成5年)
 例会日 毎週水曜日 12:30～13:30
 事務局 〒102-0073 東京都千代田区九段北1-2-2
 グランドメゾン九段906号
 Tel: 03-3288-7300 Fax: 03-3288-7400
<http://tokyo-orc.jp/> E-mail: ocha-rc@sirius.ocn.ne.jp

例会場 ホテルグランドパレス
 Tel: 03-3264-1111
 会長: 永井 一史 幹事: 西村美智子
 会報委員長: 松島 健
 会報委員: 木村・木宮・佐々木・八木・山下